

Festessen 2016

Das traditionelle, jährliche Festessen der Ingenieur-Vereinigung Cuxhaven findet immer im November statt. Hierzu hatte der Vorstand seine Mitglieder zum 04. November 2016 eingeladen. Zu diesem gemütlichen Abend in geselliger Runde mit einem Menü-Essen hatten sich 35 Mitglieder, davon 3 Damen, eingefunden.

Unser „Vereinslokal“ das Restaurant Donner`s Hotel in Cuxhaven war zu diesem Abend auserkoren. In der Einladung waren Ablauf und das zu wählende Menü aufgezeigt.

Zur Auswahl standen 2 Menüvorschläge, Menü I „Fleisch“ und Menü II „Fisch“.

Eindeutig mit 23 Nennungen konnte, wie meistens, das Menü I gefallen. Die restlichen 12 Nennungen waren die Fischliebhaber.

Menü I:

Vorspeise: Karotten-Kürbis-Suppe

Hauptspeise: Festtagsplatte „Donner`s“

(Entenkeule, Schweinefilet im Mandelrock und Wildragout)

dazu Preiselbeeren, Portweinkohl, Rosenkohl und Kartoffelkroketten

Nachspeise: Apfeltarte mit Schokoladen-Chilli-Eis

Menü II:

Vorspeise: Scheiben von der gebackenen Mangopoularde auf Glasnudelsalat

Hauptspeise: Gebratene Steinbeißermedaillon auf Röstgemüse

dazu Pfifferlinge und Kartoffelrösti

Nachspeise: Apfeltarte mit Schokoladen-Chilli-Eis



Das Festessen fand in einem seewärts gerichteten Raum im oberen Stockwerk statt. Leider konnte der Ausblick auf die Elbe mit der „Alten Liebe“ nicht so genossen werden, da es zu dieser Jahreszeit abends ja früh dunkel wird.

An runden Tischen war liebevoll für bis zu 7 Personen eingedeckt. Von freundlichen und höflichen Mitarbeitern des Hauses Donner wurde das übliche Empfangsgetränk gereicht. Hier kam schon ein wenig „Smal-Talk- Atmosphäre“ auf.

Einvernehmlich gegen 19:00 Uhr gab der Oberkellner, Herr Becker, das Zeichen zum Beginn des Essens.

Unser 1. Vors. H. Pape begrüßte in dieser großen Runde die teilnehmenden Mitglieder und wünschte uns einen schönen Abend mit viel Appetit und Geselligkeit.

Gut organisiert und ohne Probleme lief das Menü- Essen ab. Nach ca. 2 Stunden stellte sich ein zufriedenes Gefühl ein und der gesellige Abend konnte mit Gesprächen weiter gehen.

Ein großes Dankeschön und Lob an die Küche und Bedienung sei angebracht. Auf Nachfrage hat es allen Teilnehmern geschmeckt. Wein, andere Getränke und ein „Verdauerli“ rundeten das Essen ab.



1. v. links auf dem Foto
Friedrich Kaltenborn
fast 65 Jahre in der IVC



3. v. rechts auf dem Foto
Jürgen Greskowiak
seit 1 Jahr wieder in der IVC

einige Teilnehmer am Festessen

2 von 3 teilnehmenden Damen am Festessen



Gabriela Landvogt - Marion Maiburg

Die Versammlung löste sich gegen 22:30 Uhr nach ein wenig „Smaltalk“ langsam auf. Mit gutgelaunten Teilnehmern war es wieder einmal ein schöner Abend in lockerer Runde. Ein Dankeschön an unsere Organisatoren, Holger Eustermann und Matthias Brütt.

Berthold Eckhoff